



Cher(e)s Ami(e)s,

Vous trouverez ci-joint le Compte Rendu de notre dernière Assemblée Générale.

Prenez le temps de tout lire et veillez à mettre à jour vos agendas

C'est toujours avec beaucoup de plaisir que nous nous sommes retrouvés pour l'Assemblée Générale de notre Association clôturant l'exercice 2007.

La réunion s'est tenue pour la première fois au Château des Creissauds (Aubagne).

Selon les commentaires des présents, il semble que ce lieu soit apprécié mais que la sonorisation était un peu limitée en fond de salle

Le Conseil d'Administration est partiellement renouvelé

Il est composé de :

Robert Amétrano, Nadia Arpaja, Élisabeth Baëza, Paul Benhaim, Monique Bonnet, Pierre Carles, Frédéric Cosmides, Bernard Dumarcher, Jean Claude Dervyn, Jean Escarras, Maurice Faure, Stephan Granier (**Nouveau conseiller**), Bernard Lachamp, Daniel Martinez, Serge Moine, Gérard Riou, Gilbert Rols, Jean-Michel Vigliano.

L'équipe qui pilotera votre Association pour 2008.

Le CA a nommé le Bureau suivant :

Président	Bernard LACHAMP
Vice-présidents	Pierre CARLES et Jean-Michel VIGLIANO
Président délégué Section Beaucaire	Bernard DUMARCHER
Trésorier	Maurice FAURE
Trésorier adjoint	Paul BENHAIM
Secrétaire	Frédéric COSMIDES
Secrétaire adjointe	Nadia ARPAJA

Sont également maintenus Élisabeth Baëza en tant que conseillère sociale, Pierre Carles, Gérard Riou, Gilbert Rols, restant animateurs respectifs des Commissions PRR, GR et Animations.

Quelques chiffres...

Pour votre information, sachez que nous étions 90 présents et 55 représentés à avoir répondu à cette invitation.

Certes ce taux de 64 % des votes des adhérents, qui reste tout à fait correct pour une Assemblée Générale, est le plus faible de puis la création de l'Association.

Pour mémoire :

- en 2001 : taux de 92 % (suite à la création)
- entre 2002 et 2007 : Taux compris entre 70 et 80 %

Nous devons relativiser le chiffre de cette année par le fait que c'est la première fois que nous changions de lieu,

Cela nous amène à faire quelques réflexions :

- Sensibiliser (à nouveau) les adhérents à la date de l'AG (il y a eu des oublis par négligence)
- Veiller, pour les adhérents éloignés géographiquement ou ne pouvant se libérer, à la transmission des pouvoirs.
- Favoriser le covoiturage, notamment pour les nouveaux adhérents (ex. Beaucaire)

Il est à noter cependant que le nombre croissant de nos adhérents risque de nous confronter à la difficulté de contact suffisant avec chacun d'eux.

**Rappel :**

Aux adhérent(e)s de 2007 qui auraient oublié de régler leur cotisation de 2008, nous les remercions par avance de bien vouloir régulariser la situation.

Le montant des Cotisations a été maintenu pour 2008 à :

15 € pour le renouvellement adhérent et sympathisant, 20 € pour les nouveaux.

20 € pour le renouvellement couple.

Votre renouvellement d'adhésion reste la manifestation concrète de votre motivation

Sachez qu'au 31 mars 08, il reste encore 83 personnes dans ce cas, et que nous sommes déjà 234 adhérents 2008, dont 7 nouveaux.

Ce qui est très bien !

- Dans le doute et pour vérification, vous pouvez toujours contacter l' APHRAP.
- Les cartes d'adhérent 2008, sont jointes à ce courrier.
- Pour les autres ("mailés") ou retardataires, elles vous seront adressées ultérieurement (avant l'été) ou remises en mains propres lors d'une prochaine occasion.

Bonne lecture

**Avez-vous envoyé votre
« PORTRAIT » pour le
Trombinoscope ?**